



心ひとつに

美郷中学校
学校報 NO.51
R4. 2. 4

P T A 運営委員会

2日（水）18時から、本校視聴覚室で、第3回PTA運営委員会を開催しました。お忙しい中、お集まりくださった皆様、本当にありがとうございました。

今回の運営委員会は、来年度の全校役員や学年役員、各専門部長等をお願いする方の案を決める会でした。今年度もコロナ禍の中、思うようなPTA活動ができず、せつかく役員を引き受けていただいても、ほとんど活動ができなかった専門部等もあり、残念に思っています。来年度は、創立10周年記念事業等もあり、PTA役員の皆さんの協力をいただく場面も増えることと思いますので、よろしく願いいたします。



【運営委員会の様子】

なお、今回決まった案は、4月のPTA総会で皆さんにご了承いただければ決定となります。

美郷町教育を考える会

1日（火）放課後、町内各小学校の校長・教頭先生、各校代表の先生たち、美郷町教育委員会の方々が本校視聴覚室に集まり、「美郷町教育を考える会プロジェクト部会」が開催されました。「美郷町教育を考える会」は…

□こころプロジェクト部会

○道徳チーム

○メディアチーム

□からだプロジェクト部会

○生活習慣改善チーム

○体力づくりチーム

□まなびプロジェクト部会

○授業改善・研究推進チーム

○読書チーム ○キャリア教育チーム

という3部会7チームで構成され、町内各園・小・中学校の先生たちがいずれかのチームに所属し、全員で美郷町の子どもたちをよりよく育てようと活動しています。

今回の会は、各校での取組と成果や課題を出し合い、来年度は全員で共通して何に取り組むのか等について共通理解を図りました。各校のよい取組をそれぞれの学校でも実践してみるなど、来年度も皆でがんばっていこうと確認し合いました。



【考える会の様子】

美郷町芸術文化賞授与式

本来であれば、1月29日（土）に名水市場湧太郎の國乃譽ホールで行われる予定だった「第15回美郷町芸術文化賞授与式」が感染症対策のために中止となり、2日、本校校長室で栄光賞の授与式が行われました。

町芸術文化協会の会長である〇〇〇〇さんから賞状と盾の授与、激励の言葉をいただきました。おめでとうございます。将来、大小島真木さんのように、美郷町民に元気や希望を与える作品の制作を…と勝手に期待しています！



【左：〇〇〇〇さん 右：〇〇〇〇さん】

新入生保護者説明会

3日（木）午後、令和4年度新入生保護者説明会を開催しました。来年度の新入生は137名の予定です。

今年度は説明会後に、秋田官公学生服（株）の〇〇〇〇さんを講師としてお招きし「PEP TALK！～やる気を引き出す言葉の力～」という演台で講演をしていただきました。肯定的な言葉かけ、年齢に応じた関わり方の切り替え、自己決定、怒らないで叱ること…等の大切さなど、具体的なお話をたくさんしていただきました。また、講演の終盤では、涙ぐみ、拍手を贈る保護者の方の姿を見ることができました。なお、堀さんには来年度、生徒向けの講演もお願いする予定です。



【説明会の様子】

マスクをいただきました

教育委員会を通じて、株式会社ユウメディカル（六郷字遠槻154-1）さんから、不織布3層構造サージカルマスクを寄付したいという申し出がありました。「全国的に子どもたちの感染が広がっている中、微力ながら地域の子どもの感染予防のお役に立ちたい」「町内の小学生、中学生を対象に一人に一箱の配布を希望したい」とのことでした。大切に使用させていただきます。本当に、ありがとうございました。